

8 de enero de 1950

Sr. D. Alfredo Gil Muñiz.
MALAGA

Mi distinguido amigo.- Recibí su tarjeta, y agradézcole la felicitación. Yo también les deseo a Vdes. un buen año 1950.

Lo del teléfono ha quedado frustrado. Qué le vamos a hacer. Le mando la carta de su primo por la cual verá los motivos en que se ha estrellado su amabilidad. No obstante, no deje de recordarle con interés mi pequeño caso por si pudiera influir en algo.

Me alegra cuanto me dice de su hija, a quien recuerdo gratamente. Deseo que sus estudios prosperen y que pronto podamos verla bien situada en el profesorado.

Le saluda afectuosamente, su buen amigo,